

ANASTASIA TIMOFEEVA, piano

Anastasiya comenzó sus estudios musicales a la edad de cuatro años y fue aceptada en la Academia de Música de Vorónezh, una escuela de música para jóvenes con altas capacidades. Recibió numerosos premios, entre ellos el premio en la Open Regional Competition a la mejor interpretación de las obras de Chopin (Vorónezh, 2010); el certificado de reconocimiento a la trayectoria y el segundo lugar en el Primer Concurso Internacional de Niños Prodigio en Música Mozart (Viena, 2006) así como el certificado de aprovechamiento en el Concurso de Concierto para Jóvenes Artistas Ars Flores (Fort Lauderdale, 2010). Timofeeva ha tocado con la Orquesta Sinfónica Vorónezh en varias ocasiones. Ha participado en clases magistrales de los profesores Vladimir Daich, Jonathan Plowright o Gary Graffman. Actualmente, Timofeeva está cursando su máster con Roberta Rust en el Conservatorio de Música de la Universidad de Lynn.